

Freitag, 13. Dezember 2013

# Rennsteiglauf landet auf Rang vier

## Halbmarathonstrecke sticht Stadtläufe aus

**Schmiedefeld.** Pünktlich zum Jahresende bringen die Läufer-Fachzeitschriften Auswertungen über die Entwicklung der Laufbewegung in Deutschland. Erstmals gelang es dabei dem GutsMuths-Rennsteiglauf mit seinem Halbmarathon auf Platz vier im „Spiridon“ in der Wertungsliste zu kommen.

Mit den 6192 Teilnehmern rangiert der Rennsteiglauf unter Deutschlands größten Halbmarathons hinter Berlin (22 255), Köln (10 977) und Stuttgart (7871). Bekannte Stadtläufe über die 21,1 km wie München, Freiburg, Bonn Mainz, Hamburg und Karlsruhe rangieren hinter dem Thüringer Lauf.

Beim Marathon fiel der Rennsteiglauf auf Platz elf zurück, da der „Spiridon“ zum Beispiel die Laufzeiten der Sieger und die Anzahl der Teilnehmer unter drei Stunden mit in die Wertung einfließen lässt. Nach der Zahl der Starter läge er auf Platz sieben. Nicht bewertet wurden bisher die Ultramarathonstrecken. Hier kommt der Rennsteiglauf seit Jahren in Deutschland auf den ersten Rang.